

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Diario de información y de intereses generales y locales

Director: Rufino Cano de Rueda

Administración: Isabel la Católica, número 8, Redacción y Imprenta: San Agustín, núm. 7

Apartado núm. 11

SERVICIO ESPECIAL TELEGRÁFICO Y TELEFÓNICO.—MERCADOS.—PUBLICIDAD

Teléfono núm. 25

CAMPAÑA VERANIEGA

Varias veces nos hemos ocupado del importante problema de la higiene pública, señalando toda la trascendencia que entraña para Segovia, y hoy hemos de insistir sobre este punto, ya que con la proximidad de la estación veraniega ha de aumentar de una manera sensible la concurrencia de forasteros en esta capital.

No pedimos al municipio obras de saneamiento, ni otra clase de esfuerzos, que los que estén a su alcance.

Nuestras exhortaciones se han de encerrar en un límite bien modesto, reduciéndose a solicitar el cumplimiento de las ordenanzas municipales en cuanto se refiere a los servicios de policía e higiene.

En este punto, la acción bienhechora de la autoridad local puede constreñirse a exigir a todos la más fiel observancia de aquellas prescripciones, no consintiendo que por nada, ni por nadie sean contravenidas, y haciendo directamente responsables a los agentes de su autoridad, de cuantas faltas se observen en aquellos servicios.

Aquí hay que corregir mucho en achaques de esta índole, y una buena voluntad es bastante para que la policía e higiene de la población sean lo que deben ser.

También es de gran necesidad ejercer una escrupulosa y perseverante inspección en los artículos destinados al consumo público, evitando enérgicamente que cualquier lenidad en este punto venga a comprometer la salud del vecindario.

Tal vez se diga que resulta algo pesada nuestra insistencia al tratar de tales extremos; pero creemos que el buen nombre y los intereses de Segovia bien merecen la mayor atención, si no han de resultar lesionados, y que es preferible hacer una campaña de previsora solicitud, a tener que deplorar perjuicios de difícil remedio.

El Ayuntamiento de La Granja, sin los recursos con que cuenta el nuestro, acaba de emprender una vigorosa campaña de saneamiento, que puede bien elocuentemente cuánto puede hacerse en provecho de un pueblo cuando se inspiran estas campañas en un celo e interés acreedores a los más entusiastas elogios.

CRIMEN PASIONAL

Nueva York.—Telegrafían de Brooklyn que ha causado gran emoción un crimen pasional cometido por un joven de la buena sociedad, apellidado Kessler, hijo de uno de los más prominentes comerciantes de la ciudad. Enamorado Kessler de Miss Doane,

una modelo hermosísima que le había desdénado, presentóse ayer en su casa con el propósito de insistir en sus pretensiones.

Miss Doane hallábase en íntima plática con su novio al presentarse el enamorado comerciante, quien, presa del mayor furor, sacó un revólver, disparando contra el grupo.

La muchacha murió instantáneamente, y su novio resultó gravemente herido.

El autor del crimen huyó, vagando algunas horas como leco por la ciudad y penetrando luego en un restaurant, donde se suicidó de un tiro.

El Rey a Toledo

Se sabe que este año irá el Rey a Toledo a imponer las estrallas de oficiales a los alumnos que terminen con aprovechamiento su carrera.

Aprovechando la presencia de Su Majestad, se hará coincidir este acto con la inauguración de Museo de Infantería, que provisionalmente se establece en la Academia, y con el acto de descubrir la lápida de honor que se dedica a la memoria del caballero cadete señor Afán de Rivera, muerto heroicamente en Madrid el día 2 de Mayo de 1808 y cuya lápida es obra de Antosto Marinas.

La comisión militar del centenario trata de dar la mayor solemnidad a los actos de referencia.

Noticias militares

Comisión a Ceuta

De real orden se ha dispuesto que una comisión de la primera sección de la Escuela Central de Tiro, compuesta del teniente coronel de Artillería, don José Souza y del Real, comandante, don Francisco Salgas, y capitán don Patrio Prieto, pisen a la plaza de Ceuta con objeto de formular el programa de los ejercicios que han de tener lugar en aquella plaza, en el curso del año actual.

Impresión política

Enseñanzas de una Asamblea

El partido republicano español es una especie de Saturno que se entretiene comiendo a su propios hijos; nó que el dios mitológico los comía sin distinciones y a medida que iban naciendo, y el partido republicano los elige y va comiéndose a los mejores.

En la última asamblea republicana le ha tocado el turno de ser comido al señor don Gumersindo Azcárate porque no había en ella figura de más relieve y de mayor importancia. Verdad que, preparándose sin duda para el sacrificio, el señor Azcárate, como los mártires cristianos, ha hecho en los últimos momentos pública profesión de su fe política, y ha dicho a sus correligionarios un puñado de verdades como puños.

Al señor Azcárate no pueden perdonarle su sinceridad los que hacen la oposición a todo trazo y están resueltos a censurar cuanto hagan los Gobiernos monárquicos, sea lo que fuere, porque a ellos lo único que les interesa es derrocar cuanto antes el régimen aun cuando contra esta aberración paguen el sentido de la realidad y del patriotismo.

Un hombre que se niega a hacer obstrucción en el Congreso, que confiesa que es amigo particular e íntimo del señor Maura, hace treinta y cinco años, que no tiene inconveniente en declarar que la ley de Administración local que se discute en el Congreso es una de las más liberales de Europa y que las leyes de justicia municipal y la electoral representan un progreso evidente, y que acaba de ser espante de la ley del terrorismo y que por de pronto se niega a retirarse de la Cámara si llegara a aprbarse, cómo ha de merecer los aplausos y las simpatías de los que no miran en los proyectos más que las firmas para juzgarlos y están deseando encontrar un pretexto así sea del tamaño de una lenteja para armar escándalo y pedir la caída de los Gobiernos?

Los republicanos de hoy no son preparadores de la república de ma-

ñana. La gente sensata que comulga dentro de los ideales del partido, se mantiene dentro de un platonismo circunspeto y la que con igual senatez milita en activo, limítase a cumplir pasaderamente su papel, dejando hacer a los profesionales del repulioanismo.

Así sucede que los republicanos mismos concluyen con el partido, alejando a éste cada vez más de sus ideales políticos.

La vuelta al mundo en automóvil

El exoátrico americano Carlos Guinam ha regresado a Londres, de donde salió en 1901 con objeto de dar la vuelta al mundo en automóvil. Ha recorrido 39 países, cubierto 46,528 millas, y dado dos veces la vuelta al mundo. Cruzó el círculo Ártico por Suecia. La parte más meridional de su itinerario ha sido Nueva Zelanda.

Ha sido el primer excursionista que ha visitado en automóvil Tierra Santa. En Jerusalén su presencia revistió todos los caracteres de un acontecimiento. En Safi le recibieron 10.000 personas. Ha tomado durante el viaje 2.500 fotografías.

Desde San Petersburgo

(De nuestro servicio especial)

Debates en la Duma.—Situación de los partidos.—Asuntos de Finlandia.—El Afganistán y la India.—Relaciones anglo-rusas.

La discusión del presupuesto de gastos atribuido al ministerio del Interior, ofrece una excelente oportunidad para poner en evidencia los escándalos de la policía. Entre muchos notables sucesos de esta índole se cuentan casos de complicidad de los agentes con los ladrones en la población de Kieff, y estafas, chantajes y robos muy considerable en Moscú. El ministro no podía eludir la responsabilidad que le incumbía como jefe superior del servicio de policía, pero adoptó la prudente resolución de abstenerse de comparecer ante la Duma. Con este motivo Makiehoff, «leader» de los demócratas constitucionales, ha pronunciado el discurso más elocuente de cuantos hasta ahora se habían oído en el Parlamento ruso. Todos los grupos de la Cámara, le aplaudieron sin reservas y con el mayor entusiasmo, apesar de la severidad de sus censuras contra el actual gobierno.

Con argumentos irrefutables, hizo ver como el fracasado absolutismo burocrático, después de la implantación del régimen representativo por voluntad del emperador, procura desnaturalizarlo y reproducir las prácticas viciosas del antiguo sistema.

También el diputado polaco Dinowski, en frases amargas y vibrantes protestó contra

el mantenimiento de la ley marcial en su país, siendo oído tranquilamente y sin interrupciones por la extrema derecha, en prueba de progresiva tolerancia.

Pero no siempre es posible mantener la calma en las sesiones de la Duma. Recia temp-stad acaba de estallar contra el presidente, por haber negado la palabra para alusiones a varios oradores que pretendían intervenir en el debate. En realidad el presidente se había atenido al reglamento, que no permite nuevos discursos después de hecho el resumen por un ministro. Gouehkoff, jefe de los octubristas, ha sido silbado extrepitosamente por los grupos de la izquierda.

Ponrskkevitch, llevando la representación de los conservadores, ocupó la tribuna y dos de sus amigos le sujetan y reconviene impidiéndole que hable. Entre tanto, un miembro del centro declara con legítima sinceridad, que este grupo carece de sólido fundamento, siendo una indigna aglomeración dirigida por Gouehkoff, para ir a donde Dios solo sabe. Esta mayoría—añade el orador—desaparecerá cuando sea más necesaria, y como los gobernantes han previsto el resultado, hay una distancia muy grande entre las palabras y los actos del gobierno y de la Duma.

Respecto a los asuntos de Finlandia, el primer ministro ha explicado la actitud del Imperio en términos satisfactorios para todos los grupos. Rusia no «atacará» contra la autonomía de aquel país, pero tampoco ha de consentir que desconozca la autoridad del Zar. Con el apoyo de la Duma podrán oírse todas las dificultades del problema referenté al gran ducado. Por su parte la extrema izquierda está persuadida de que no hay posibilidad de llegar al ejercicio de los derechos autonómicos.

En la frontera de la India han ocurrido graves perturbaciones que pudieran considerarse como síntomas de futuros disencuentros entre los gobiernos de Inglaterra y del Imperio ruso. Pero debe tenerse en cuenta que las turbulencias aludidas son ocasionadas por la hostilidad de las tribus, solo nominalmente sumisas a las órdenes del emir. Este, con sus veleidades, alienta la osadía de los fanáticos revoltosos; por un lado manifiesta amor a la independencia; por otro teme las consecuencias de una guerra con la gran Bretaña.

Desde luego puede tenerse por seguro, que si la situación se agrava no ha de surgir ningún desentendimiento entre Inglaterra y Rusia. El convenio sobre el Afganistán está basado en la declaración hecha por el Gobierno británico de no pretender que se altere el statu quo. En espera de que el emir preste su conformidad a este convenio, ha dejado de ponerse en inmediata ejecución, pero si ocurrieran dificultades imprevistas, las dos potencias habrán de resolverlas con arreglo al espíritu de su reciente concordia, como en el caso de Afganistán. RUTOFF.

Academia de Artillería

Exámenes de Ingreso

Primer ejercicio

Aprobaron este ejercicio, don José Martín González y Fernández, don Luis de Oostroverde y Aliaga, don Luis Díaz González, don José Gómez Aznar, don Eduardo Saavedra Gaitan de Ayala, don José Iurral de Delgado, don Luis Manzanaga Feltrer, don Agustín González Alea, don Pedro González Díaz, don Alejandro Gil Quintana, don Tomás Paul y Martín Barbadillo, don Jaime Milens del Bosh, don Rafael García y García de la Torre, don Angel Pizarro Seo, don Diego López de Morla Campuzano, don Vicente de Miguel Gutiérrez y don Adolfo Suro Seoane.

No se presentaron los números: 320-322-326-327-329 330 331-333 334-335 338-339-340 341.

Segundo ejercicio

Don Miguel Puebla Camino, 10 en Aritmética y 11 en Algebra; don Alejandro García de Jalón Bueno, 8 y 9; don Eduardo Aranda Asquerino, 10,75 y 9,50; don Luis Palanco y Absar, 12 y 14; don Miguel Mora Figueroa y Ferrar, 14 y 13; don José de Lonsada Dienta, 13 y 11,50; don José Acedo Castañeda, 9 y 9 y don Trinidad Díaz Gómez, 12 y 11.

No se presentaron los números 246 y 171; siendo desaprobados, los números 262-443 274, 683 y 283.

Tercer ejercicio

Don Mariano Rodero Delgado, 12 en Geometría y 14 en Trigonometría. Fueron desaprobados los números 56, 100, 104.

Crónica

La niña bachillera

Tarde de Mayo, luminosa y dorada. En la plazoleta de unos jardines humildes, cercos de la ribera húmeda del río, entre arbustos cuajados de fronda verdinegra y maticos olorosos a flores, un grupo de niñas alegres juega al «diávolo» mientras muere el sol. En sus caras frescas y rosadas—jubilosas caras que apenas habrán sentido doce veces el oro de las aureas de primavera—triumfa el color sano de la salud y de los albores juveniles, y a ratos, de sus bocas como fruta de granado se escapa buyendo la fuenteollita cristalina de una carejada. Es tarde de sol, de juegos y de risas.

En un banco, y trazando locas geometías con la contera de un bastón sobre la arena menuda del paseo,

libra y yosj lachiblan hobiel Mj—

omeiaj la obuegugj alpe de oyo se lob

abioj X XXXIX.

ad y saliecnob ag—auj la noisun

abioj X XXXVIII.

app anuolory naí Mj onp oñauje

toq

Doj días después llegó el judío á Cué-

llar cargado de cadenas y escoltado por

un número de cuerpos de alabarderos,

que llenos de cuidado venían porque no

se les escapara, habiéndoselo encomen-

dado mucho el buen Zacarías, que les

había contado maravillas de las brujerías

que él mismo le había visto hacer. Al

menor movimiento que hacía el infeliz,

á la más breve palabra que pronunciaba,

se hallaba las puntas de las alabardas al

pecho, amenazando matarle sino callaba

ó no permanecía quieto, temerosos no

fuera algún conjuro ó alguna intención

de escaparse.

Colocaronle en una de las torres en

un encierro, donde habiéndole aliviado

le contrato esclavos en e con

finica por nara y abna sup

huboz a cont ab los ob

no

abioj X XXXVIII.

está sentado un señor elegantemente vestido, de ojos grises y bigote espeso; delgado, enjuto, reflexivo. A su lado hay una niña de edad aproximada a la de las que travesan entre los árboles: una muchachita pálida, de pelo negro y atuado, medio oculto bajo un sombrero de paja. Hay algo extraño en la mirada pensativa de aquella niña, que parece imprimir un rumbo de misterio á sus ideas, como si sus ojos contemplaran siempre algo lejano y borroso. No lleva en sus manos juguete alguno, y el índice de su diestra entreabre las hojas de un libro encuadernado y de gran volumen. Al pasar frente á aquella niña he podido leer en las tapas del libro estas dos palabras: «Historia Natural», y he sorprendido estas otras que en un raratono de alegría sin bullicio decía la niña á su papá: —Mal rato pasó. Oref que en Fisiología no me deben más que notable.

La preocupación ambiente que en estos días floja por todas partes, ha influido también en el alma de la niña pálida. Y mientras las niñas de su edad, inquietas y alocadas, saltan, corren y ríen y lanzan á los aires el juguete para recogerle en la cuerda tensa, y se detienen á veces para contemplar un momento la lumbrada roja del sol que se pone, la niña bachillera piensa en los exámenes, con la gravedad de un cerebro en sazón, casi con la austera rigidez de los sentidos académicos. Y al ver el «diávolo» que la impericia de una pequeña jugadora ha hecho rodar por el sendero hasta cerca del banco donde ella está sentada, le ha hablado algo á su papá y á mí me ha parecido que le decía: —Mira papá: dos conos unidos por el vértice.

He contemplado con fijez a la muchachita, reflexiva antes de tiempo, y me ha infundido lástima ver la blancura un poco amarillenta de su semblante, la tristeza honda de sus ojos, la amarga sonrisa de sus labios; sus «menos huesosas», sus piernecillas delgadas. El trabajo intelectual, el estudio de asignaturas complejas, la sobra de eflción á la ciencia y la falta de amor al sol y á la vida, han determinado tal vez la pobreza fisiológica de su cuerpo enteco y por eso no hay en él la iniciación de las ondulaciones femeninas ni el trazo de la línea armoniosa. Pero en cambio esa muchacha ha logrado la nota de sobresaliente en Fisiología.

Libreme Dios de abominar de las modernas corrientes del feminismo, que tratan de hacer de cada mujer una «día»; ni hay tampoco, en una oración fútil, oportunidad para desarrollar tal tema. Pero yo adoro en la mujer lo que hay en ella de más feminismo; de frívolo, de ternura de paloma, de ala de mariposa, de gorgojo, de epuma blanca, de rayo de luna, de risa loca de cristal... Y en cuanto en sus cabezitas adorables prende un pensamiento profundo, un concepto científico, un problema de Álgebra, patéticamente que se va de ella la poesía... y que acaso se va también el amor.

Probablemente la niña bachillera, si recibe por donoso regalo un ramillete de flores, no aspirará con volup

tuosidad su fragancia ni admirará con infantil júbilo la belleza de sus metices; es posible que le preocupe más averiguar si aquellas flores pertenecen al grupo de las cotiledóneas ó á la familia de las paveráceas.

Y luego, ¡aquella palidez mate de su rostro, aquella seriedad de sus actitudes, aquella lucecilla opaca de sus ojos siempre pensativos! Los libros la hacen mirar demasiado pronto el lado serio de la vida, cuando debiera haber en sus labios más color de sangre y en sus mejillas más rosas de juventud.

Rosas de juventud, como las que adornan las caras alegres de las niñas que saltan y se divierten en la plazuela, y lanzan á los aires el juguete cuya explicación geométrica no sabrían determinar, y ríen gozosas, llenas de vida, contemplando á ratos la roja lumbrada del sol que se pone tras los árboles verdes, más allá del río cantor...

MIGUEL DE SAN ROMÁN.

Los médicos titulares

Asamblea oficial

Se celebró la primera reunión ayer mañana á las once, asistiendo todos los médicos titulares de España que habían recibido la convocatoria del Gobierno por indicación de la Junta del Patronato.

El ministro de la Gobernación abrió la sesión, ocupando la presidencia el inspector general de Sanidad Sr. Bejarano y los señores Canalejas, Jimeno, Enriquez, Verdes y Muñoz.

El Sr. La Cierva, saludó á los asambleístas haciendo protestas del interés y afán con que el Gobierno sigue y atiende cuanto con los médicos titulares se relaciona, como lo prueba el hecho de la convocatoria de la Asamblea. Recomienda la mayor cordura en los discursos, que dice ha de seguir con vivísimo interés.

Cuando hubo retirado el ministro de la Gobernación, ocupó la presidencia el señor Bejarano. Se procede á la lectura de los nombramientos de los representantes elegidos en los distintos distritos con intervención de las autoridades gubernativas.

El señor Bejarano hace luego historia de la celebración de la Asamblea y de la inspección oficial reclamada al Montepío facultativo á petición del señor Canalejas, como presidente de la Junta de Patronato, primero, y por el señor Almarza después.

Se leyeron todos los documentos cruzados con ese motivo.

Se levanta á hablar el señor Canalejas, siendo ovacionado.

Los asambleístas, puestos de pie, saludan y aclaman al ilustre político. Comienza manifestando que esperaba con vivo afán este día, no sólo por él, sino por los médicos titulares, á quien siempre habla defendido, por concebir justa y elevada su causa, sacrificando á veces muy altos intereses en pro de aquellos humildes funcionarios, sin que jamás haya pasado por su mente la idea del propio beneficio ó personal interés. Con este motivo dice que desea se levante el médico titular que tenga en su poder una carta cuya recomendándole algún asunto político. (Muy bien.)

Afirma que la Junta del Patronato ha hecho mucho en defensa de los intereses á ella encomendados; pero que las cosas han llegado á un límite en el que las insidias han realizado su labor, sembrando la desconfianza respecto á la marcha del Montepío, y

que ha llegado el tiempo de hablar claro y de exigir responsabilidades, de acusar y ser acusado, si fuera preciso de acudir al Juzgado de guardia.

Creo que por su desdichado asunto del «Boletín» han nacido las rencillas entre la Junta de gobierno y la de la Asociación, y él considera que se impone la desaparición de una de ellas, evitando así dualismos y antagonismos, sea el del Patronato ó el de la Asamblea.

Asegura á los titulares que el Montepío es un organismo fuerte y poderoso y que no fracasará por este motivo ni otros, y reitera á todos su eficaz ayuda.

Seguidamente habló el señor Almarza, presidente de la Asociación de titulares, tratando de justificarse y explicando los motivos por qué el «Boletín» había dejado de publicarse, y considerando injusto cuanto dijo el señor Canalejas del dualismo existente entre la Junta del Patronato y la Junta de la Asociación. Cree que pueden independientemente funcionar, sin necesidad de la fusión que reclama el señor Canalejas.

Rectifica el señor Canalejas robusteciendo sus argumentos y después el señor Almarza, y por último habla el doctor Muñoz. Un asambleísta pide que en vista de que la palabra del orador no es entendida por los congregados, escriba el señor Muñoz cuanto tenga que decir.

Se aplaza la sesión hasta las cuatro y media.

Sesión de la tarde

Comenzó á las cinco de la tarde. En punto á las dimisiones de la junta de patronato y comisión de Montepío, opinó el señor Verdejo que se analizasen la gestión de una y otra separadamente y definiendo en tonos enérgicos que se existan responsabilidades, si las hubiere, y sustituyendo á aquellas personas que no hubiesen cumplido con su deber á sabiendas ó por negligencia.

El Sr. Canalejas se pronunció por que se admitan las dimisiones presentadas, se proveya por elección los puestos vacantes, y antes de exteriorizar un juicio, se estudien serenamente y sin pasión los asuntos á examinar.

Intervinieron, además, los Sres. Bejarano, Laredo, Alvarez, Minguez, Díez y Pando, y en uso de sus atribuciones, el Sr. Bejarano dió preferencia para la discusión á la reforma orgánica del Montepío y quedó nombrada una comisión que estudiara las soluciones presentadas al objeto, y con sus dictámenes la llevará á la primera reunión de la asamblea.

Exámenes en el Instituto

Pedagogía

Don Antonio Burgos Martínez y don Lorenzo Fernández y González, notables; don Clemente Andrés Cobos, don Julián Morante Duque y don Alejandro Diego Martín, aprobados.

En los días 1 y 2 del próximo Junio y hora de las nueve de la mañana, tendrán lugar en este Instituto los exámenes de ingreso.

Los alumnos de Geografía general de Europa, Geografía especial de España, Historia de España, Historia Universal, Nociones de Geografía é Historia y Geografía é historia de España, se presentarán en este Instituto el día 29 á las nueve de la mañana, para sufrir examen de dichas asignaturas.

Instrucción pública

Credencial —Por la Secretaría de la Junta de Instrucción pública de Albcete, se remite la credencial de Maestro en propiedad de la Escuela de Bellotas (Villaverde) provincia de Albcete, á favor de don Ildefonso Vázquez Castaño, la cual ha sido hoy remitida al interesado.

Recortes y lecturas

Los periódicos y el arbolado

Los americanos empiezan á lanzar clamores de alarma por la rápida desaparición de sus bosques, y sacaban la culpa á los periódicos. Las víctimas de éstos son principalmente los pino, los abetos y las hayas, porque el papel se fabrica con madera de estos árboles. Y los periódicos aumentan en número y tamaño continuamente. En 1905 el consumo diario de madera para fabricar papel era diez veces mayor que en 1880. En estos últimos 25 años las dimensiones de los periódicos americanos han doblado, y este aumento de tamaño representa la destrucción de 50,000 hectáreas de bosque, anuales. En 1905, en las imprentas de periódicos de los Estados Unidos había 6.215 máquinas de componer. Según la American Reclier of Reviews es urgente procurarse papel que no proceda de la madera; de otro modo puede calcularse que, consumidos el papel que se gasta ahora, dentro de 32 años no quedará ni un árbol en América.

Procesión Catequista

Para mañana á las cuatro menos cuarto en punto de la tarde, están citadas todas las señoritas que durante el año actual han enseñado la doctrina Cristiana á los niños y niñas, para reunirse en los cuatro centros catequistas, San Miguel, San Martín, San Millán y Santa Eulalia.

A las cuatro en punto, saldrán de dichas parroquias en dirección al Seminario Conciliar, donde se reunirán todos los niños y niñas y las señoritas con los párrocos al frente y todos los alumnos internos del Seminario con los profesores.

Saldrán del Seminario á las cuatro y media de la tarde y se dirigirán en procesión por las calles del Seminario, Espejos, San Martín, Roayo, Plaza Mayor, Escuderos alta y baja, plaza del Vallejo á la Fuenteja.

Delante de la Virgen de la Fuenteja, patrona de los segovianos, se cantará una salva por todos los allí reunidos y acto después, se repartirán varios y bonitos juguetes á todos los niños y las niñas que durante los días de doctrina, han acudido á aprenderla á los centros catequísticos y á los que mejor se han portado y los han ganado.

Después se disolverá la procesión en la plazuela del Santuario.

Durante todo el trayecto, bajarán cantando canciones alusivas al acto. Se ruega también asistan los fieles que así quieran honrar el acto con su presencia.

Escuela Normal de Maestras

Exámenes de enseñanza oficial

DÍA 25

Alumnas de primer año

Señorita María del Rosario Cáceres Marcos, sobresaliente; señoritas María Loreto Escudero Alonso, María de los Dolores del Molino de Casa, María Arribas y Elicia Casado González, notables; señoritas Valentina Rubio González, Matilde Bravo, Teresa Lobo Castillo, Agapita García Pinilla, Concepción Mozo Ortiz, Joaquina Herrero Sanz, Petra Lobo Castillo, María Guadalupe Carrion Rueda, Emilia Gómez Ouesta, María de los Dolores Gimeno Cataneo de Burgos, Gregoria Gimeno Pastor, Narcisca Martín Ortega, María de la Paz Montero é Ibarra, Mercedes Martín Olalla y Purificación Agüello, aprobadas.

Han terminado en este centro de Enseñanza, los exámenes de alumnas de enseñanza oficial.

El próximo lunes, á las ocho de la mañana, serán los exámenes de ingreso para todas las señoritas que lo tienen solicitado.

En breve y según se anunciará, se verificarán los exámenes de alumnas libres de primero y segundo año.

Mercado semanal

Con motivo de ser mañana la festividad de la Ascensión, se ha adelantado hoy el mercado semanal, el cual se ha visto animadísimo, rigiendo los precios siguientes:

Naranjas buenas y dulces, á 0,70 pesetas el kilo; cerezas superiores, á 0,80 y 0,80, y albaricoques, á 0,60. Alcachofas, á 1 peseta la docena; habas, á 0,25 el kilo; judías, á 0,80 y 1; guisantes, á 0,40; espárragos á

0,60 el manojo y los superiores á 1,20 y patatas de las nuevas á 0,25 pesetas el kilo y las viejas á 0,15.

Pichones, á 2,95 y 2,50 el par y gallinas á 2 y 2,25 una.

Cabrillos, á 4, 5 y 6 pesetas uno.

Tostones, desde 4 pesetas en adelante.

Manos y pies de ternera á 0,60 y 0,80 el par.

Lenguas de ternera, á 1 y 1'20 una.

Ternera, á 2'60 el kilo de primera y de segunda á 2 pesetas.

La merluza, poca y cara, pues se ha pagado á 2 pesetas kilo; salmón bastante bajo el precio, en comparación con lo de otros jueves, pues se ha pagado á 10 pesetas el kilo; langostinos, á 5; merluza, á 2, y sardinas, á 1.

La fresa de Aranjuez, sigue á 2 pesetas kilo.

Los huevos se han sostenido durante toda la mañana á 1 peseta la docena, y á última hora se han cogido á 0,95.

De los demás artículos, en abundancia y sin merecer especial mención.

Las Cortes

SESION DE AYER

Congreso

El señor Aparicio declara abierta la sesión á las tres y media de la tarde, con regular concurrencia en los escaños y tribunas.

Después de varios ruegos de escaso interés, formulados por los señores Lombardero y Galarza, reanuda el debate sobre la interpelación de don Julio Burell acerca de la

Sabida de los postes telegráficos,

interviniendo el señor Rosales para censurar la tramitación del expediente, la cual justifica, con todo detalle el ministro de la Gobernación.

Accidente ruidosísimo

Según el señor La Cierva en el uso de la palabra, siendo frecuentemente interrumpido por los señores Burell, Rosales y Soriano, entre otros.

Como el señor Colleruald observase que el conde del Moral de Calatrava se reía, cambiáronse entre ellos frases vivas, reveladoras del enojo de ambos.

Repitó entonces don Rodrigo Soriano sus interrupciones, generalizándose á poco la gritería hasta hacerse verdaderamente ensordecedora. Mayoría y minorías se increpan con furia, ofreciendo el Congreso un espectáculo tristísimo. Todos en pie gesticulan y se increpan; los jefes de las minorías intentan hablar; la presidencia agita en vano la campanilla, reclamando orden; y el señor Soriano grita hasta enronquecer, encarándose, por último, con el conde del Moral de Calatrava, al que dice:

—Cállese su señoría, que no tiene derecho á hablar con los cinco sueldos que cobra.

Renuévase el tumulto, que dura varios minutos, viéndose al señor Soriano apostrofar á la mayoría, la cual replica golpeando los pupitres con fuertes rumores y airadas protestas.

Entre el orador republicano y el diputado conservador don Manuel Pidal debieron cambiarse frases muy duras, porque á poco vióse avanzar al señor Pidal hacia el escaño del representante de Valencia, quien al notar cómo aquí se le aproximaba, esgrimió el bastón en actitud amenazadora.

Varios diputados acérranos entonces á los señores Pidal y Soriano, don Carlos Castell sujeta al primero y D. Juan Navarroyerter al segundo.

Pretenden todos hablar, especialmente los señores Moret y Canalejas, peribándose por encima de todas la voz del señor Pidal, que se sinceraba, sin duda, ante la Cámara, siendo muy aplaudido por la mayoría.

El Sr. Soriano pide una y otra vez la palabra, negándose á concedérsela el Presidente quien, para calmar sin duda los ánimos, quería á todo trance que continuase usando de ella el ministro de la Gobernación, el cual contestaba á don Martín Rosales.

ORDEN DEL DÍA

Se pone á discusión el proyecto de ley sobre ascenso de los sargentos á oficiales de la escuela de reserva.

El señor Bantex de Lago consume el primer turno en contra de la totalidad del dictamen.

Le contesta el señor Galarza.

Los señores Lombardero y Mille renuncian á consumir los turnos en contra que tenían pedidos.

El señor Soriano protesta contra la discusión de la ley de sargentos, pues, en su concepto, hay muchos diputados que desean hablar, y pide que se entre en la discusión de la ley de Administración local.

El Presidente: eso es atribución de la presidencia.

El señor Soriano: No, no; protesto. (Rumores en la mayoría.)

El Presidente: Se ha puesto á discusión este proyecto de ley antes de las horas de la orden del día con el acuerdo de todas las minorías.

El señor Soriano: Conmigo no.

El Presidente: Sí.

El señor Soriano: No, no es verdad. (Protestas airadas. El presidente indignado á

el contrario enclavólos en él con más ahinco que nunca, y solo detuvo el paso dudosa á cuál de los dos, á él ó á Leonor, elegiría por su víctima. Hubiérase creído al ver á Leonor y á Saldaña suspensos y estúpidos á su vista que los ojos de aquella fígre tenían virtud para convertir en piedra cuanto miraban, como la Gorgona de la fábula. Pero no tardó mucho tiempo Saldaña en volver en sí y en reconocerla. Había sabido ya el éxito del proceso y la muerte de su lindo paje, y vio que la que tenía delante de sí era Zoraida.

—¡Mujer! ¡todavía estás aquí, todavía vuelves á atormentarme! exclamó lleno de furor.

Y arrojándose sobre ella tiró de la daga, y antes que Leonor pudiera oponerse, antes que la mora pudiera evitar el golpe, se le clavó en el pecho y la derribó á sus pies yerta. Cayó Zoraida, dió un alarido Saldaña, y arrojando la daga huyó precipitadamente del cuarto.

—¡Maldición! ¡maldición! ¡soy perdido! se oyó que decía huyendo al mismo tiempo fuera de sí.

Dió Leonor gritos como una loca, acudieron al punto sus doncellas, y habiendo registrado la herida de Zoraida se halló que no era tan profunda que pareciese mortal, sin embargo que por entonces no daba señal de vida. Entró á poco tiempo Duarte y dos escuderos, y viendo que no rebullía ni respiraba siquiera, la sacaron del castillo al campo, donde, como no era cristiana, quedó para festín de las carnívoras aves sin enterrar.

fuertes campanillazos). El escándalo dura largo rato.

Restablecido el silencio, el presidente explica sus gestiones cerca de los jefes, sobre el asunto; refiriendo la conversación mantenida con el señor Pedregal en ausencia del señor Azcárate; su conversación con el mismo señor Soriano y la aprobación de éste, protestando con energía contra la frase ofensiva é injusta que le ha dirigido el señor Soriano. (Aprobación.)

El señor Pedregal confirma exactamente la versión de don Francisco Aparicio.

El señor Soriano alega que el acuerdo se refería á ayer y no á hoy.

Queda por fin, terminado el incidente, y se aprueba sin más intervención que una brevísima del señor Lombardero hasta el artículo 4.º del proyecto.

La presidencia explica también, á requerimientos del conde de Rodazno, que contó también con la minoría carlista.

Se suspende el debate y continúa la discusión del proyecto de Administración local.

SUETOS

Mañana, con motivo de la festividad del día, no se publicará EL ADELANTADO.

El diputado por Segovia Se halla completamente restablecido de una afección gripal que le ha retenido en cama durante varios días, el distinguido diputado á Cortes por Segovia, señor marqués de Cañada Honda.

Muy de veras celebramos el completo alivio de nuestro querido amigo.

Ilustres viajeros En el tren rápido de esta mañana, pasaron por Segovia, de regreso á Inglaterra, los duques de Connaught. En la estación cumplimentó á los ilustres viajeros, el Gobernador civil señor Gómez Inganzo.

Nombramiento Ha sido nombrado magistrado de la Territorial de Barcelona el fiscal que era de la Audiencia de Segovia, don José González Torreblanca. Su ausencia es muy sentida en esta capital, donde contaba el señor Torreblanca con muchas simpatías.

Ayer pasaron el día en esta capital regresando en el tren de las siete á Santa María de Nieva, el expresidente de la Diputación provincial, don Esteban Rey, acompañado de su hijo mayor, y el Registrador de la propiedad de aquella villa.

Ordenación de pagos Por la ordenación de pagos de los Ministerios de Instrucción pública y Fomento, se han expedido los siguientes libramientos:

A don Eustaquio Sanz, uno de 5.645'26 pesetas; otro de 3.837'75, otro de 5.070'33, y otro de 9.162'34. Así mismo por la ordenación, de pagos del Ministerio de la Guerra, han sido expedidos los siguientes: A don Aurelio Rodríguez, uno de 1.539'75; á don Luis Orlizola, otro de 612'50; á don Juan Giménez, otro de 5.026'65; á don Miguel Maro, otro de 41'17; á don Luis Aguilar, otro de 250'83; á don Luis Orlizola, uno de 37.800'35, y otro de 2.927'41; á don Manuel Martínez, uno de 184'50, y otro de 581'70 pesetas.

Ayer á las seis y media de la tarde, fué conducido al Cementerio, el cadáver del malogrado joven Ubaldo Tablada Maeso.

Al acto asistió numeroso acompañamiento y el Orfeón Segoviano, á cuya masa coral pertenecía el finado, con su estandarte.

Presidían el duelo, los hermanos del muerto, don Carlos Tablada, don Tirso Unturbe y don José Mozo.

Reiteramos á la familia la expresión de nuestro sentimiento, por tan irreparable desgracia.

Comisión provincial El viernes próximo celebrará sesión la Comisión provincial, conforme al señalamiento hecho para este día.

La toferina curada Copiamos de un importante colega madrileño:

Sr. Dr. M. Caldeiro.—Madrid.

Muy señor mío y distinguido compañero: No soy partidario de específicos y menos de emitir juicios acerca de ellos, aunque solo sea porque mi opinión no puede valer menos, pero en esta ocasión la conciencia me obliga á felicitarle por su preparado Lactoferina Caldeiro. Es el único medicamento de que he obtenido resultados brillantísimos en una epidemia. He llegado á convencerme de que los demás medicamentos, tanto específicos como los que no lo son,

empleados convenientemente como lo indican todos los autores, salman la tos á costa de la intoxicación. En cambio su preparado no solo calma y hace desaparecer en pocos días el síntoma principal que le da nombre, sino que cura completamente y en pocos días la enfermedad.

Creo cumplir así un deber que me proporciona una verdadera satisfacción.

Dándole mi enhorabuena y deseándole larga vida para que siga usted trabajando en beneficio de la humanidad doliente, se ofrece de usted afectuosísimo y s. s. q. l. b. l. m.,

Valentín Broca, Doctor en Medicina y Cirujía.

Albalate de Lina (Huesca) 27 3 1908. La Lactoferina Caldeiro se vende en Farmacias á 5 pesetas, por 5'50 la remite el autor, Puerta del Sol, 9, Madrid.

Boda Hoy á las seis de la tarde y en la iglesia del Salvador, han contraído matrimonio el ilustrado profesor auxiliar de la escuela «Fundación González» don Benifacio Callejo, y la distinguida señorita María del Pilar Ballesteros.

Reciba el nuevo matrimonio nuestra sincera y expresiva enhorabuena.

Ayer tarde llegó á esta población, procedente de Extremadura, el Alcalde de la capital señor Rodríguez Fraile.

Esta mañana se ha hecho cargo de la Alcaldía.

En la Catedral Mañana con motivo de la festividad del día, habrá gran función religiosa en la Santa Iglesia Catedral, ocupando la sagrada cátedra, el Magistral D. Nicolás Ruiz.

No asistirá el Prelado de la Diócesis, por estar de visita pastoral y oficial de pontifical en la villa de Turégano.

Recaudación voluntaria El día 31 del corriente mes termina en esta provincia el período de recaudación voluntaria para el pago de la contribución territorial, industrial y demás impuestos que se satisfacen por recibo.

Movimiento de viajeros Esta mañana ha salido para Turégano el maestro de ceremonias de esta S. I. Catedral, don Luis Plaza. Hemos tenido el gusto de saludar en esta redacción á nuestro querido amigo don Cándido Illera, ilustrado abogado de Santa María de Nieva.

Han llegado y se hospedan en el «Hotel del Comercio» don Joaquín Guerra, don Antonio Martínez, don Amando Peña, don Bas Pastor, don Necto Molina, don Evaristo Bave é hijo, don Sebastián Sánchez, don Rafael Robet, con Antonio G. y don José Mallabias.

También ha llegado y se hospedan en dicho Hotel, el profesor de la Universidad de California, Mr. Wilhans Nitzl.

Han visitado nuestra redacción: D. Ignacio Gutiérrez, farmacéutico de Abades; don Miguel Yegü, de María Miguel; don Regino García, Secretario de San Juan de San Juan Bautista, y don Hilarión Roda, de Cabañas.

Ha regresado de la Asamblea Médica que se ha celebrado en Madrid, nuestro particular amigo don Julián Grimaud de Ussa.

Memoria Hemos recibido la memoria del Instituto general y Técnico de esta población, correspondiente al curso de 1906 á 1907.

Comunión Con motivo de ser mañana la festividad de la Ascensión, tomarán el sagrado pan de la Eucaristía, ininidad de niños de esta población.

Vacante Por defunción del que la desempeñaba, se encuentra vacante la Secretaría de Pelayos y Tenzuala, dotada con 350 pesetas.

Las solicitudes en el plazo de veinte días.

Casa de socorro Hoy á las dos y cuarto de la tarde, ha sido asistido el niño de 8 años de edad Félix Gutiérrez, de una herida cortante de seis centímetros de longitud en la planta del pie derecho, siendo preciso darle dos puntos de sutura, y la cual se le produjo con un cristal, por casualidad.

Sabasta El día 14 del próximo Junio, se celebrará en el Ayuntamiento de Grado, la subasta de cuatro trozos de madera y un estéreo, de leñas procedentes del pinar «El Corrascal» siendo el tipo de tasación, 23 pesetas.

Pérdida Se ha extraviado un décimo de la Lotería Nacional, correspondiente al número 1 947, de la segunda serie, que ha de sortearse el 30 de Mayo. Al que le presente en la Administración de EL ADELANTADO, además de agradecerle el hallazgo, se le gratificará.

Música Mañana, de cinco y media á siete y media, interpretará la banda de música de la Academia el siguiente programa, en el paseo del Salón:

Primera parte Nibelungen, pasodoble.—Wagner. Julia, riveirana.—N. Linda, gavota.—L. Martín.

Canción oriental.—Serrano. Aires asturianos, potpurri.—V. Saenz. Colón, pasodoble.—Calvit.

Cura del estómago é intestinos el «Elixir Vida Estomacal» del Dr. Saeristán. De venta en todas las farmacias.

Denuncia Por haberle hallado la Guardia civil pescando sin la correspondiente licencia, ha sido denunciado, ante el juzgado respectivo, un vecino del pueblo de Laguna Rodrigo.

Hurto de una res Han sido puestos á disposición del juez municipal de Fuentesmilanos, dos sujetos vecinos de dicho pueblo, por el delito de hurto de una res lanar.

Acontecimiento literario Se ha puesto á la venta la obra «Segovia. Ensayo de una Crítica Artística de sus monumentos, con un compendio de su historia y notas útiles al viajero; lujosamente editada é ilustrada con 150 grabados y 4 planos itinerarios, impresa en papel couché, encuadernada con cubierta de papel pergamino, impresa en seis colores, reproducción de un dibujo de D. Daniel Zuloaga, al precio de 7.50 pesetas.

Se envía por correo con un aumento de 0'50 por franqueo y certificado. Los pedidos á la Imprenta y Librería de Antonio San Martín.—Juan Bravo, 44 y 45.

Diario religioso Santos para mañana La Ascensión del Señor.

Gultos para mañana En Corpus.—De seis y media á siete y media el ejercicio diario al Santísimo Sacramento.

En San Miguel.—A las ocho de la mañana misa rezada.

Por la tarde á las seis y media, rosario, meditación de las virtudes y excelencias de María, Letrillas, ejemplo, salve y despedida.

En San Gabriel.—A las cinco y media de la mañana, Rosario con el rezo de los ejercicios propios del mes de las Flores.

Por la tarde, á las seis, el mes de María con solemnidad, con sermón diario y escogidos cánticos, en los que toma parte activa todo el pueblo.

Mercados CANTALEJO En el mercado celebrado hoy rigieron los siguientes precios:

Trigo, la fanega 46'50 reales. Centeno id. 37 id. Cebada id. 29'50 id. Algarrobas id. 45 id. Yeros id. 46 id. Harina de 1.º 18 id. Id. de 2.º 15 id. El tiempo es de bastante calor. La cosecha se presenta buena.

El Corresponsal. AREVALO 26

Se cotizó el trigo 48 y 48 1/2 reales las 94 libras castellanas. Cebada, 29 á 30 id. Algarrobas, 39 id. id. Calculase la entrada de trigo en 500 fanegas.

Tendencias del mercado firme. Temporal bueno. El Corresponsal.

VALLADOLID Las entradas de granos verificadas en el día de hoy, han sido las siguientes:

En el Canal.—400 fanegas de trigo que se cotiza á 49 1/2 y 49 3/4 reales las 94 libras. Almacenes del Arco.—Han entrado 140 fanegas de trigo, que se pagaron á 4 91/2 reales las 94 libras.

Tendencia del mercado firme. PENAFIEL

Los precios que han regido en este mercado han sido los siguientes: Trigo, á 49 reales fanega de 94 libras. Centeno, á 36 reales. Cebada, precio de venta en los Almacenes del Puente, á 30 reales.

MEDINA DEL CAMPO Los precios que han regido en este mercado han sido los siguientes: Han entrado 200 fanegas de trigo vendiéndose á 48'50 reales las 94 libras.

Alcance de Madrid

(Por teléfono) 5 tarde. Congreso

Se abre la sesión á las 3'40 bajo la presidencia del señor Aparicio.

El diputado republicano señor Romero, pide al gobierno se restablezca la verdad en los incidentes de Casablanca; al efecto, lee una carta de un oficial español destacado en aquella plaza, diciendo que un grupo de soldados argelinos insultó á varios oficiales españoles, en el idioma de éstos.

El ministro de Estado contesta leyendo la comunicación del gobierno francés, en la cual se anuncia haber dado órdenes severísimas al general D'Amade para que no vuelvan á repetirse estos hechos.

Sigue el ministro de Estado en el uso de la palabra.

Llamada de un cónsul Ha zarpado para Larache el cañonero «Alvaro de Bazán», con objeto de ordenar á nuestro cónsul en aquella plaza, su inmediato regreso á España.

Esta llamada urgente, está siendo objeto de muchos comentarios.

Los republicanos Esta tarde á última hora, se reunirá la minoría republicana del Parlamento, para adoptar acuerdos frente á la renuncia del señor Azcárate.

Parece ser que se acordará no admitir dicha renuncia, y desligarse por completo de la unión republicana.

Firma del Rey S. M. ha firmado hoy varios decretos de Marina.

Entre ellos un concediendo la gran Cruz de Mérito naval al capitán de navio, don Luis Contreras.

Ascendiendo al médico de la Armada, señor Casares.

Y concediendo la Cruz de Mérito naval, al comandante de Artillería don Hipólito Fernández.

Los duques de Connaught Esta mañana han salido con dirección á París los duques de Connaught.

Fueron despedidos en la estación por S. M. el rey y toda la familia real.

Mariano González Liceras MEDICO-CIRUJANO

Antiguo practicante de los Hospitales de San Juan de Dios y General de Madrid. Especialista en las enfermedades venéreas y sífilíticas y en las del aparato respiratorio y corazón.

Al fijar su residencia en esta Capital, ofrece á sus numerosos amigos y al público en general, su casa y servicios en la calle de Valdeláguila, número 3, piso bajo. (Frente á la posada de Caballeros.)

Consulta diaria de 3 á 5 de la tarde Asistencia á partos.—Se admiten iguales.—Honorarios módicos.

En la estación se encontraban el ministro de la Guerra, general Primo de Rivera; el señor Allendesalazar, y los embajadores de Inglaterra y Alemania.

Tributó los honores una compañía del batallón de cazadores de Arapiles, del que es teniente coronel honorario el duque Arturo.

También se encontraba reunido en la estación numeroso público que tributó á la familia real y á los duques, una cariñosa ovación.

El «Carlos V» Comunican de Cádiz, que ha fondeado en dicho puerto, el acorazado «Carlos V».

BOLSA

COTIZACIÓN DE HOY Interior 83'20 Amortizable al 5 por 100... 100'65 Acciones del Banco... 460'00 Acciones de Tabacos... 406'00 CAMBIOS París á la vista... 13'00 Londres á la vista... 28'42 G. Cano.

Se necesita

una ama seca. Darán razón, San Agustín número 10.

Se vende

una jardinera con toldo y capota de invierno en Navas de San Antonio; dará razón Lucas García, en dicho pueblo.

A los Secretarios de Ayuntamiento

En la Imprenta, Librería y Encuadernación de Félix Rueda, hijo de Segundo Rueda, Juan Bravo, 20, Segovia, se halla de venta el nuevo Reglamento para la Organización Constitucional y Régimen de las Juntas locales de Instrucción Pública.

NITRATO DE SODA como abono químico

Para informes gratuitos sobre su aplicación dirigirse á don Juan Gavilán, Delegado en España del Permanent Nitrate Committee, Jovellanos, 5, Madrid.

Pérdida

Habiendo desaparecido dos cerdas del pueblo de Yanguas, como de unas dos arrobas cada una, pelo blanco y recientemente castradas, se suplica á quien tenga conocimiento de su paradero se sirva manifestarlo á su dueño, Eulogio Llorente García, en dicho pueblo, quien abonará los gastos causados.

Con la «Pomada Laso» se curan rápidamente todas las enfermedades de los pechos, que generalmente padecen las mujeres recién paridas, y con la «Crema Laso» el humor herpético y se hermosa el cutis: 4 y 6 reales caja. Único depósito, Costanilla de Santiago, 6, principal, derecha, Madrid.

SECCION DE ANUNCIOS

Montes, Fotógrafo. Reoyo, 15

A todos los niños que se retraten de Primera Comunión se les obsequiará con un bonito recuerdo del acto.

Máquinas Singer y Wheeler & Wilson para coser



Exclusivas de la COMPANIA SINGER DE MÁQUINAS PARA COSER
Todos los modelos á pesetas 2'50 semanales.—Pídase el catálogo ilustrado, que se da gratis

MÁQUINAS PARA TODA INDUSTRIA EN QUE SE EMPLEE LA COSTURA.—Se ruega al público visite nuestros Establecimientos para examinar los bordados de todos estilos: entajas, reales, matines, punto vainas, etc., ejecutados con la máquina DOMÉSTICA BOBINA CENTRAL, la misma que se emplea universalmente para las familias en las labores de ropa blanca, prendas de vestir y otras similares.

Establecimientos en todas las principales poblaciones de España

ESTABLECIMIENTO EN SEGOVIA

12, Isabel la Católica, 12

ESTABLECIMIENTO EN SEGOVIA

12, Isabel la Católica, 12

Droguería

del Farmacéutico

CALLEJA

Plaza Mayor, 40, 41 y 42 SEGOVIA

Productos químicos y farmacéuticos, especialidades, aguas minero-medicales, nacionales y extranjeras, algodones, gasas, curas asépticas y trousseaus para partos

Plaza Mayor, 40, 41 y 42

SOMBRERERÍA ANTONIO GARCIA

En esta casa, encontrará el público toda clase de sombreros y gorras, á precios baratísimos y sin competencia, como igualmente objetos de escritorio y papelería.

Efectos para militares

Sombreros ingleses de las mejores marcas Preguntar precios en esta casa antes de visitar otras de los mismos géneros.

10, Isabel la Católica, 10

La tienda por encima de las máquinas «Singer»

PREPARACION CONSERVATORIO

Se admiten alumnos para examen libre en las asignaturas de Solfeo, Piano y Armonía. Los honorarios serán cobrados después del resultado satisfactorio del mismo. Dirigirse, Agencia Storr, Desengaño, 9 al 43.—Madrid.

Herrería y Cerrajería DE BENITO VEGA

PLATA, 24
En este acreditado taller se confecciona toda clase de obra de herrería y cerrajería, á precios económicos y se construyen veladores y sillas de hierro para paseos y jardines, teniendo de estos ya gran surtido.

Camisería fina, Mercería, Paquetería y Juguetes

Se están recibiendo grandes surtidos en bastones, sombrillas, abanicos, parasoles, botonaduras, guantes, eorbatas y mil artículos más. Se vende á precios sin competencia en el comercio.
«El Toledano»
PLAZA MAYOR, NUMEROS 33 Y 34 (Al lado del Café Montañés)

CLAUDIO MORENO, Sombreraría y Zapatería

PLAZA DEL CORPUS, 10
Grandes surtidos en sombreros y gorras de todas clases y precios EFECTOS PARA MILITARES
Completo surtido en las diferentes clases de calzado, desde lo más superior hasta lo más corriente y económico.
Todo á precios muy convenientes

REGENERADOR DE LA SANGRE HIERRO DE LERAS

Este ferruginoso es el único que encierra en su composición los elementos de los huesos y de la sangre: es sumamente eficaz contra la Anemia, el Empobrecimiento de la Sangre, los Colores pálidos, Flujos blancos ó irregularidad de la menstruación. Se soporta siempre bien, por lo que se recorta con frecuencia á las dietas rectas y á las comidas y platos delicados.
Autó. R. Rue Tivoli, y en todas las Farmacias

FUNDADA 1847.

EMPLASTOS POROSOS de Allcock

Remedio universal para el dolor, de caderas (tan frecuente entre las mujeres). Proporcionan alivio instantáneo. Donde quiera que se sienta dolor aplíquese un emplastro.

DIRECCIONES PARA SU USO.

Para dolores en la región de los Riñones ó para la Debilidad en las Caderas, el emplastro deberá aplicarse como se vé arriba. Donde haya dolor póngase un emplastro de Allcock.

Para Reumatismo ó Dolor de Espalda, Codos, y otras partes ó para Forceaduras, Contusiones, Entumecimiento y Flex Doloridos, etc., el emplastro deberá cortarse del tamaño y forma requeridas aplicándolo según se demuestra.

Para el Mal de Garganta, Tos, Bronquitis, para Palmos, res debilitados, y para las partes sensitivas y doloridas del estómago, aplíquese como queda dicho.

Reumatismo, Resfriados, Tos, Dolor de Pecho, Debilidad de Caderas, Lumbago, Ciática, etc., etc.

TENGA PRESENTE.—Que los Emplastos de Allcock, se han vendido á millones durante más de 58 años. Como todas las cosas buenas, han sido imitados, pero solamente en apariencia. Se garantiza que no contienen Belladona, Opio, ni veneno de ninguna especie. Insista en obtener el de Allcock.

Baños de Ledesma

(Provincia de Salamanca)

TEMPORADA OFICIAL: De 1.º de Junio á 30 de Septiembre (ABIERTOS TODO EL AÑO)

Sin rival contra el reuma, parálisis, sífilis, enfermedades de la piel, herpetismo, etc., etc.

BAÑOS DE LEDESMA

Para más detalles, pidan prospectos á D. Carlos Llaurodo

BAÑOS DE LEDESMA SALAMANCA

VINO Y JARABE DE DUSART

El Lacto-Fosfato de cal contenido en el Vino y Jarabe de DUSART es un reparador de los más energicos. Afianza y endereza los huesos de los niños raquíticos, evita el torcimiento de las piernas, devuelve el vigor y la actividad á los adolescentes decaidos y linfáticos, y á los que están privados de apetito, fatigados por un crecimiento muy rápido ó los estudios.

Las mujeres embarazadas que recurren al Vino ó Jarabe de DUSART soportan su estado sin fatiga alguna, sin vómitos y dan á luz criaturas robustas.

El Lacto-Fosfato de cal dado á las nodrizas enriquece su leche, preserva y cura á los niños de la Diarrea verde y de las enfermedades de desarrollo. Con su benéfica influencia la dentición se efectua sin cansancio ni convulsiones.

PARIS, 8, rue Vivier, y en todas las Farmacias

PROBAD EL

CHAMPAGNE BINETREIMS

SUPERIOR A LOS DE IGUAL PRECIO

La Unión y El Fénix Español

COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS

Agencias en todas las provincias de España, Francia y Portugal

44 años de existencia

Seguros sobre la vida—Seguros contra incendios

Subdirectores en Segovia, Sres. Pasagali y Compañía. Plaza Mayor, número 41, planta baja.